

令和7年度 第2学期始業式を行いました

令和7年8月29日(金)に第2学期始業式を行いました。8月も終わりに近づいていましたが、高温が続く第1学期終業式同様、放送での始業式の実施となりました。校長先生からの訓話において

本日から二学期が始まります。夏休みは「熱中症警戒アラート」が続き、計画どおり過ごせなかった人も多いでしょう。私自身も暑さを理由に旅行や読書を断念し、自分の意志の弱さを痛感しました。しかし「暑いからできない」とするのは「言い訳」や「弱音」にすぎません。言い訳とは、失敗の原因や責任を自分以外に求めることです。多くの場合、うまくいかない理由は自分の準備不足や見通しの甘さにあります。皆さんも日常で困難に直面したとき、ぜひ「自分」に矢印を向けて振り返ってください。二学期は「言い訳」や「弱音」を禁句にし、うまくいかない時こそ成長の好機と捉えましょう。自分を強くし、周囲との関係を調整しながら挑戦を続けてください。そうすることで、ニューリーダーへの飛躍や進路実現への道は必ず明るいものになります。

という生徒の皆さんの背中を押し、励ます、力強いお話がありました。



始業式のあとは、夏休み中に大会に参加した競技、団体の代表者からの大会報告と表彰伝達式が行われました。日頃の練習の成果を出し切ることができたことと、新チームへのエールが印象的でした。全国という舞台で新しい学びや、刺激を受けた生徒が多く、経験を糧に次のステップに進んでいく強い気持ちが伝わりました。すでに新人大会が行われた協議では上位入賞もあり、今後の活躍も楽しみです。

最後に、生徒指導部長から自転車の乗り方についてお話がありました。来年度から導入される新制度に備え、被害者になることはもちろん、加害者になってもいけないという観点から、改めて交通ルールを順守することを心したいものです。

大会報告

ソフトテニス部 アーチェリー部 弓道部 自転車競技部 空手道部 野球部
吹奏楽部 新聞部 放送部 ものづくり研究部

表彰伝達

自転車競技部(全国総体 入賞) 水泳競技(新人大会 入賞)